



Die Nationalrats-Kandidaten der SVP Graubünden

LISTE GIPFELSTÜRMER

Stefan Metzger ist 1968 in Rüti ZH geboren und in St. Gallenkappel im Linthgebiet aufgewachsen. An der Universität Freiburg erwarb er 1994 das Lizenziat beider Rechte. 1999 zog er ins Oberengadin nach Zuoz. Im Jahre 2000 erwarb er das Bündnerische Anwaltspatent. Seither ist Stefan Metzger als Rechtsanwalt tätig. Seit 2008 ist er Mitinhaber einer Anwaltskanzlei in St. Moritz. Seit 2018 trägt er den Titel Fachanwalt SAV Bau- und Immobilienrecht. 2005 bis 2009 war Stefan Metzger Präsident der Offiziersgesellschaft Engadin und benachbarte Talschaften. Er war Mitglied der Geschäftsprüfungskommission und der Baukommission in Zuoz. Seit 2022 sitzt Stefan Metzger als Grossrat im Bündner Parlament und ist dort Mitglied in der ständigen Kommission für Justiz und Sicherheit. Er ist neu zudem Mitglied der Verwaltungskommission ("Verwaltungsrat") der Infrastrukturunternehmung Regionalflughafen Samedan. Er ist Präsident der SVP Oberengadin.

Gian Marco Tomaschett ist 1986 in Samedan geboren und in Klosters und im Engadin aufgewachsen. Er ist verheiratet, hat zwei Kinder und wohnt in St. Moritz. Nach der Ausbildung zum dipl. Elektroinstallateur HF und dem MAS in Business Administration wagte Gian Marco Tomaschett den Schritt in die Selbstständigkeit. Als geschäftsführender Inhaber eines Elektroplanungsbüros in St. Moritz und Klosters hat er seit 2021 sieben Stellen geschaffen und kennt deshalb die Anliegen der KMU's bestens. Er ist ebenfalls im Branchenverband EIT.graubünden im Vorstand tätig. Nach 8 Jahren im Gemeinderat (2019 Gemeinderatspräsident) von St. Moritz wechselte er 2023 in die Exekutive der Gemeinde St. Moritz, wo er neben seinem Departement Energie, Sicherheit und öffentlicher Verkehr auch die Verwaltungskommission von St. Moritz Energie präsidiert. Seine Freizeit verbringt er gerne mit seiner Familie, reist gerne und treibt viel Sport, wie zum Beispiel seine grösste Passion Eishockey.

Samuel Schäfli ist 1969 in Samedan geboren und in Pontresina aufgewachsen. Die Primar- inkl. Sekundarschule absolviert er ebenfalls in Pontresina. Nach der Lehre als Elektroinstallateur hat er noch das Diplom als Elektro-Telematiker abgeschlossen. Im Jahr 2000 hat er mit Partnern die Koller Elektro AG übernommen und ist seit dieser Zeit als CEO tätig. Vom Schulrat Pontresina über den Gemeinderat St. Moritz und nun im Vorstand der Gemeinde Bever, engagiert er sich in der lokalen Politik. Als Präsident des Lehrlingshauses Engadin, Vizepräsident von White Turf, VRP der Schreinerei Bever AG u. die IT AG Celerina u. Chur, ist er neben seinem Hauptberuf leidenschaftlich aktiv. In der Freizeit ist er sportlich unterwegs dies auch als Jäger

Christian Florin ist 1972 in Samedan Geboren und in Scuol aufgewachsen. Die Schule absolvierte er ebenfalls in Scuol. Nach der Lehre als Bauzeichner hat er noch das Diplom als Bautechniker in Chur abgeschlossen. Nach einer Ausbildung zum Bauführer in Zürich hat er im Jahr 2009 das Proficenter der Walo Bertschinger AG in Südbünden übernommen. Seit 2014 amtet er als Gemeinderat in Zuoz. Seine Freizeit verbringt er in den Bergen, wo die Luft auch manchmal extrem dünn ist.

Mario Salis ist 1949 in Thusis geboren und dort aufgewachsen. Nach der obligatorischen Schulzeit erlernte er den Beruf des Malers. Im Jahre 1973 trat er als Kandidat der Kantonspolizei Graubünden bei. Nach erfolgreich bestandener Rekrutenschule folgten div. Stationierungen im Engadin, so in Silvaplana, Scuol, Martina und St. Moritz. Mario Salis diente der Kantonspolizei 40 Jahre. Auf Grund seiner Verdienste wurde er zum Leutnant und dann zum Polizei-Hauptmann befördert. Die letzten 10 Jahre führte Mario Salis die Kapo Region Engadin / Südbünden mit 70 Mitarbeitern. Politisch trat er bereits in jungen Jahren der SVP bei. Während seiner politischen Tätigkeit übte er verschiedenste Chargen aus: Parteipräsident der SVP Oberengadin, Gemeinderat in St. Moritz und Gemeinderatspräsident in St. Moritz. Mario Salis ist seit 2014 Mitglied des Grossen Rates Graubünden. Er ist sportlich unterwegs und aktiver Alphornbläser. 40 Jahre lang war er passionierter Jäger. Mario Salis ist Vater einer erwachsenen Tochter.